

**13-OCTUBRE-2023
COMUNICADO INFORMATIVO 032**

**PROPONE ANGÉLICA MOYA REGLAMENTO DE GOBERNANZA DEL AGUA
PARA RESPONDER A LOS ACTUALES RETOS**



- Presentó a los miembros del Consejo Directivo de este organismo a la encargada de despacho de la Dirección General de OAPAS, Heidi Strosberg Montes.

Durante la 9ª sesión Ordinaria del Consejo Directivo de OAPAS, la presidenta municipal, Angélica Moya propuso un reglamento de gobernanza para el servicio que el organismo presta al municipio, en donde todos los involucrados en materia de agua participen en una gestión efectiva, integrada y sostenida del recurso hídrico.

“Sueño con una coproducción en la prestación, porque ya no alcanza con solo la actividad de la administración municipal para atender la creciente demanda. Se requiere que todos los actores participen en coordinación, es decir, gobierno local, prestadores del servicio

–manantiales de agua o sistemas de captación de lluvia- y vecinos. Eso es precisamente la gobernanza y el siguiente paso en el escalafón”, recalcó.



Organismo Público Descentralizado para la Prestación de los Servicios de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento del Municipio de Naucalpan

"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

Moya Marín explicó la urgencia de cambiar la mentalidad de que el gobierno es lo vertical "los tiempos actuales demandan una administración horizontal para que los naucalpenses puedan estar bien, porque hoy la verticalidad no está funcionando. El agua es gobernanza y OAPAS es el organismo que nos ayuda con la prestación del servicio", reiteró.

"Pienso en un municipio –expresó-, que pueda encabezar esa gobernanza del agua en el Estado de México, porque si no cambiamos morimos y Naucalpan merece toda nuestra atención y el mejor de nuestros talentos para salir adelante".

Indicó que ante un territorio y una sociedad tan deteriorados, es el momento de hablar de los temas que realmente interesan a los vecinos con bases sólidas, técnicas y sustentables.

Todo el país enfrenta el año más seco de su historia y el tema del agua es sumamente importante y merece todo el tiempo del mundo, afirmó.

Al hacer la presentación de la actual encargada del despacho de la Dirección General de OAPAS, la alcaldesa señaló que Heidi Strosberg Montes tiene la encomienda de romper inercias y sentar las bases para que el organismo responda a los retos que en materia de agua enfrenta el municipio.